
ACTA N.º 29/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  19  DE  JULHO  DE  2010.---------------------

------Aos dezanove dias do mês de Julho do ano dois mil e dez, nesta Vila da

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Vice-Presidente Francisco

Manuel Petisca Matias, em virtude do Senhor Presidente se encontrar numa

visita de trabalho a Campos Fotovoltaícos em Espanha (Aznalcolar) no âmbito da

RESITEJO, e com as presenças dos outros Senhores Vereadores João Manuel

Duarte Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Maria de

Lourdes Costa e Silva Marta Salgado, Técnica Superior, que secretariei, não

comparecendo o Senhor Vereador Joaquim José Duarte Garrido, por motivos

profissionais, conforme avisara antecipadamente, considerando-se justificada a

respectiva ausência.----------------------------------------------------------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e dez minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Por motivo do período de férias de

pessoal administrativo, não foi possivel elaborar a acta da reunião anterior,  tendo

sido no entanto elaboradas as minutas necessárias das respectivas deliberações.-

-----SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

16.07.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 835.400,72€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 786.222,07€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 49.178,65€;

DOCUMENTOS: 50.544,80€.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------
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-----------------------------Documentos  para  aprovação:----------------------------------

------(01) - TRANSFERÊNCIAS DAS AUTARQUIAS PARA O SERVIÇO

NACIONAL  DE  SAÚDE:-------------------------------------------------------------------------

------Na sequência de anteriores contactos sobre o assunto em epígrafe, foi

presente a seguinte documentação:-------------------------------------------------------------

------------- 1. Circular 113/2010-PB da ANMP -  ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE

MUNICIPIOS PORTUGUESES, de 13 do corrente, referindo que "Existe agora

informação de que o Governo irá reter, nos montantes a transferir do Orçamento

de Estado para os municipios, já no próximo duodécimo, o valor que cada um

deles assumiu em 2009 em despesas com a saúde dos seus funcionários, cuja

lista consta em anexo ao Decreto-Lei  n.º 72-A/2010, de 18 de Junho", sobre a qual

exarou o Senhor Vice-Presidente a seguinte Nota:" Freguesias abrangidas:

Carregueira, Chamusca, Chouto, Parreira e Ulme. No caso do Municipio da

Chamusca serão retidos 63.005,00 Euros.". ------------------------------------------------

------------- 2. Informação da Coordenadora do Serviço de Contabilidade desta

Câmara Municipal com o seguinte teor: " Município de Chamusca - Retenção

relativa ao 2° Semestre/2010 com base nos valores de despesa assumidos em

2009, em despesas com a saúde dos funcionários - 63.005,00 €. O valor de

Retenção (63.005,00 €) do 2° Semestre/2010 será repartido pelos 6 meses

restantes, cabendo a cada mês uma retenção de 10.500 €. Informa-se: -Não

existe da DG AL um ofício circular relativo à participação dos Municípios nos

Impostos do Estado - 2010 para o processamento do 2° Semestre com base no

previsto na lei 12-A/2010 de 30 de Junho. -Não existe ofício circular da Direcção

Geral do orçamento em colaboração com a ADSE no sentido de apresentar uma

orientação aos Municípios sobre a contabilização da retenção prevista no art° 78°

do Decreto-Lei n°72-A/2010 (retenção SNS). -Não existindo Jurista neste
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Município, da interpretação feita pelo serviço de Contabilidade à referida Legis-

lação é de que o valor retido é uma estimativa para as despesas de 2010 de

acordo com o valor que o Município assumiu em 2009 em despesas com a saúde

dos seus funcionários. -Entende-se portanto quanto à forma de contabilização da

referida retenção fazer processamento dos Ro ‘s (SNS) do ano 2010 facturados

a partir de Janeiro. Ora, tendo constatado através de consulta ao SCA - Sistema

de Contabilidade Autárquica e verificação à conta corrente do Município online no

site da ADSE, conclui-se que no ano 2010 apenas existem dois documentos de

despesas de Reembolsos Assistência - SNS, Ro 0463020100116 datado de

16/01/2010 no valor de 14.331,25€ e Ro 0753720100302 datado de 02/03/2010

no valor de 1.112,10€, os quais totalizam 15.443,35€.  - Seguindo esta orientação

e a estar correcta a nossa interpretação constata-se que ao fazer o processamento

de 10.500 € de retenção para o mês de Julho o remanescente para o mês de

Agosto é apenas de 4.943,35€. Pelo que a estes serviços se colocam as

seguintes dúvidas para um correcto procedimento: 1- No caso de no mês de

Agosto não existir facturação de Reembolsos Assistência - SNS como se

procede á contabilização do valor da retenção sem que haja facturação suficiente

para tal?  2- Como pode o Município, se o valor retido for superior aos cuidados

efectivamente prestados aos trabalhadores no ano 2010 pelo SNS, contabilizar

uma despesa inexistente? 3- Pode o Município neste caso processar por conta

dos valores por pagar em 2009 por ordem de emissão de documentos? 4 - Se

assim não for afigura-se-nos que tal procedimento configura uma antecipação de

receita por parte do Município ao SNS. Contabilisticamente é correcto?".---------

------------- 3. Email do GRUPO PARLAMENTO DO PARTIDO COMUNISTA

PORTUGUÊS, registado no livro respectivo sob o número 9516 em 13 do

corrente, remetendo as seguintes perguntas apresentadas pela Deputada Paula
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Santos ao Sr. Presidente da Assembleia da República: " 1.Quais os fundamentos

que justificam a opção de Governo em reter parte das transferências do Orçamento

do Estado para as Autarquias Locais? Porque não optaram um procedimento

“contra a apresentação de factura”?  2. Vai o Governo promover “o acerto de

contas” entre os valores retidos correspondentes aos encargos com a ADSE em

2009 e os custos efectivamente prestados aos trabalhadores no ano de 2010?

3. Porque não tomou o Governo em consideração o parecer negativo da ANMP

e não encontrou uma solução que não colocasse em causa a autonomia financeira

dos Municípios?".--------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara, após o Senhor Vice-Presidente ter prestado esclarecimentos

complementares sobre este assunto, deliberou por unanimidade, solicitar

esclarecimentos à ANMP e à DGAL sobre o procedimento contabilístico a

adoptar, bem como manifestar preocupação pelo decréscimo das transferências

do Estado para as Autarquias, tendo em conta a situação da enorme dependência

do nosso Município (dadas as suas características) das respectivas verbas a

transferiri.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------(02) -  "A23 - AUTO ESTRADA DA BEIRA INTERIOR" / MOÇÃO:-----------

------Presente o oficio circular n.º 05/2010, de 07do corrente da COMUNIDADE

INTERMUNICIPAL  DO  MÉDIO  TEJO,  dando conhecimento da Moção aprovada

na sua Assembleia Intermunicipal realizada a 30.06.2010 sobre o assunto em

epígrafe, a qual conclui" Face às recentes notícias que dão como certa a introdução

de portagens na A23 (auto-estrada 23 que atravessa em longitude a CIMT) a

Assembleia de Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, reunida no dia 30 de

Junho de 2010, delibera: Manifestar a sua rejeição à eventual introdução de

portagens na A23, que atravessa um conjunto de concelhos da Comunidade

Intermunicipal, no Distrito de Santarém, assim como dos Distritos de Castelo
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Branco Guarda e Portalegre. Aliás, no espaço entre a saída da A1 em Videla/

/Torres Novas e a proximidade de Abrantes/Mação, tem a particularidade de no

território da CIMT ela não ter associada uma concessão a um ente privado - não

faz parte da concessão entregue à SCUTVIAS. A conservação e a manutenção

desta via são feitas por intervenção directa da empresa Estradas de Portugal

S.A.; - Aprovar esta decisão em minuta e dela dar conhecimento ao Sr. Presidente

da República, à Assembleia da República (Presidência, Grupos Parlamentares,

Comissão Parlamentar de Obras Públicas), ao Governo (Primeiro Ministro e

Ministro das Obras Públicas), às Câmaras e Assembleias Municipais dos

Distritos de Santarém, Castelo Branco, Guarda e Portalegre, aos Governos Civis

de Santarém, Castelo Branco, Guarda e Portalegre, à Associação Nacional de

Municípios Portugueses, à Associação Nacional de Freguesias e publicitá-la

na comunicação social.".--------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento  e deliberou por unanimidade, solidarizar-se

com os argumentos apresentados na Moção.----------------------------------------------

------(03) - D.T.O.U.A. - VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO - MURTA /

PARREIRA:-------------------------------------------------------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no D.T.O.U.A. sob o número 622, em 06

do corrente, de ANTÓNIO DE OLIVEIRA FERNANDES, residente em Marianos,

freguesia de Fazendas de Almeirim, concelho de Almeirim, solicitando informação

sobre a viabilidade constrututiva, no prédio rústico inscrito na matriz cadastral

rústica sob o Art.º 3 secção L , da freguesia da Parreira, sito no   local referenciado

em epigrafe.-------------------------------------------------------------------------------------------

-----Instrui este Processo uma informação do D.T.O.U.A. referindo, nomea-

damente: “O PDM classifica o local como Aglomerado Urbano C3 e o índice

máximo permitido para esta área de terreno é de 40% de ocupação para a
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construção  principal e anexo, isto em um ou dois pisos, sendo a cércea máxima

6,5 metros.".---------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, mandar certificar a

viabilidade construtiva de acordo com os índices máximos de ocupação

do solo referidos na  informação técnica.-------------------------------------------------

------(04) - CONTABILIDADE: PONTO DE SITUAÇÃO FINANCEIRA DO

MUNICIPIO  /  IMPLICAÇÕES  DO  PEC:----------------------------------------------------

-----Subscrita pelo Senhor Vice-Presidente foi presente a seguinte "Informação /

Proposta:" Verifica-se que a aplicação das medidas governamentais do PEC

condicionam a liquidez de receita do Município, em menos de 60.031 € por mês

(tendo em conta a sua dependência em 86%doO.G.E.). Neste sentido proponho

para além das medidas já em fase de implementação, o acréscimo e reforço das

Medidas de Contenção e Austeridade, no sentido de prevenir eventual ruptura de

tesouraria: 1. Definição urgente com as Juntas de Freguesia do planeamento

estratégico de obras Freguesia a Freguesia, localidade a localidade, na certeza

que a sua execução irá perdurar temporalmente face aos meios disponíveis,

nomeadamente os financeiros até ao inicio do 4o trimestre (Outubro de 2010),

antecipando a discussão prévia do Plano e Orçamento (Novembro / Dezembro

2010).     2.Suspensão progressiva de todas as obras por empreitada em curso,

até ao final do 3o trimestre (Setembro 2010), excepção a fazer apenas às obras

comparticipadas pelo QREN e IRHU, antecipando o prazo previsto de 31 de

Dezembro de 2010.  3.Suspensão da atribuição de todo e qualquer tipo de

subsidio a todas e quaisquer entidades, até ao final de 3o trimestre (Setembro

2010), antecipando a discussão prevista, nomeadamente com as associações.

4.Reapreciação urgente dos protocolos de carácter financeiro existentes entre

o Município e Juntas de Freguesia, IPSS'S e outras organizações, até inicio do 4o
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trimestre (Outubro 2010), antecipando o prazo final de análise de 31 de Dezembro

de 2010.      5.Manifestar total repúdio pela retenção (Serviço Nacional de Saúde)

por antecipação das eventuais despesas com saúde dos funcionários para o ano

de 2010, quando ainda nem sequer se pode fazer o balanço dessas despesas,

aliás pelo simples facto de não ser possível adivinhar quem vai ficar doente, nem

tão pouco que tipo de tratamento vai ter e quanto vai custar.Esta retenção com

base em situações virtuais, já foi efectuada pelo Estado Central na transferência

do mês de Julho e a qual vai totalizar no final de semestre (63.005C).  6.Na

administração directa apenas manter o plano de manutenção de espaços verdes,

equipamentos urbanos e escolares, manter as acções correntes na educação e

acção social, manter apenas as actividades já previstas de ocupação e tempos

livres, nomeadamente Piscinas, Biblioteca e Centenário da República. Suspender

até ao início do 4o trimestre (Outubro 2010) a preparação do evento Aldeia Natal.

7. Caso se verifiquem mais retenções pelo Estado Central, que ultrapassem os

efeitos expectantes das Medidas de Contenção e Austeridade aplicadas pelo

Município, terá a Autarquia que reflectir sobre a possibilidade próxima de diminuir

de imediato e drasticamente a sua actividade.", anexando teor de "Despacho

Interno" para os serviços relativamente a procedimentos de requisição / cabimen-

tação.------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Sobre este assunto o Executivo teceu diversas considerações sobretudo

sobre a dependência do Municipio das transferências da Administração Central,

tendo o Sr. Vereador Dr. Paulo Queimado, aludido à alteração do anterior epígrafe

deste assunto "Plano de Equilibrio e Desenvolvimento" para "Implicações do

PEC, considerando que "planificação e desenvolvimento não é igual a contenção

de despesas",  mas concorda com a implementação das medidas propostas,

pelo que a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o teor da Informação
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/ Proposta.----------------------------------------------------------------------------------------------

------(05) - CONTABILIDADE - DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA 2010

-    ALTERAÇÃO:-------------------------------------------------------------------------------------

-----Elaboradas pelos Serviços de Contabilidade, foram  presentes as seguintes

alterações aos Documentos Previsionais/ano económico de 2010:  Vigésima

Primeira: Orçamento, Grandes Opções do Plano (GOP) e Plano Plurianual de

Investimentos (PPI) e décima quinta: Actividades Mais Relevantes, documentos

que, por muito extensos, se dão por inteiramente transcritos nesta acta, para

todos os efeitos.----------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar os referidos

documentos.---------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------Documentos  para  conhecimento:----------------------------------

------(06)  -  INCÊNDIO  NA  RESITEJO:------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor de Informação subscrita pelo Sr.

Presidente, informando que apesar do incêndio que ocorreu no passado dia 03

do corrente na RESITEJO, a Estação de Triagem não foi danificada e iniciou a

laboração no dia 05/07/2010, pelo que necessitando de 24 horas de laboração

ao longo de 7 dias, foi possivel a contratação de 17 unidades de pessoal

(moradores no concelho) que iniciarão trabalho na 2.ª quinzena de Julho.----------

------(07) - GRUPO DESPORTIVO DO PINHEIRO GRANDE: NOVOS CORPOS

GERENTES (2010/2011):-------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, augurar êxitos

aos novos corpos gerentes  do GRUPO DESPORTIVO DO PINHEIRO GRANDE

para o biénio 2010/2011.----------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(08) -  PRODER: UNIDADE DE ACOLHIMENTO  TEMPORÁRIO  /  CHOUTO

- FINANCIAMENTO  APROVADO:-------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e manifestou satisfação ao teor do Fax do

CENTRO DE ACOLHIMENTO SOCIAL DO CHOUTO, registado no livro respectivo

sob o número 9578 em 14 do corrente, informando que foi aprovado o financiamento

do PRODER para o projecto supra referenciado.-------------------------------------------

------(09) - SITUAÇÃO DA SAÚDE NO CONCELHO / FREGUESIA DA

CARREGUEIRA  -  EXTENSÃO  DE SAÚDE  DO  ARRIPIADO / MOÇÃO:-----

------ A Câmara tomou conhecimento do teor da Moção que foi apresentada pelos

eleitos do partido CDU eque foi aprovada na sessão ordinária da Assembleia de

Freguesia da Carregueira , sobre o assunto em epígrafe, documento que será

apenso ao respectivo processo em curso.----------------------------------------------------

------(10) - ESTRADA DO INTERIOR / PARREIRA - EMPRÉSTIMO BANCÁRIO

DE MLP - PEDIDO DE EXCEPÇÃO DO LIMITE DE ENDIVIDAMENTO

MUNICIPAL:-------------------------------------------------------------------------------------------

------Na sequência de anteriores decisões sobre a eventual execução de obras

municipais que sejam co-financiadas pela Administração Central, a Câmara

tomou conhecimento  e reiterou  o seu acordo ao teor do oficio n.º1807 em 16

do corrente remetido à Exma Sr.ª Directora Geral da DGAL solicitando, ao abrigo

do n.º 6 do art.º 39.º da Lei 2/2007, a excepção do limite de Endividamento

Municipal relativamente a empréstimo a contrair para financiamento da obra em

referência, co-financiada pelo FEDER, no âmbito do INALENTEJO, conforme

cópia do formulário e do respectivo contrato que se anexam.---------------------------

------(11) -  CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de
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11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

09 a 15 de Julho do ano corrente, na importância global de 86.521,78€ (oitenta e

seis mil e quinhentos e vinte e um euros e setenta e oito cêntimos).------------------

------(12) -  INTERVENÇÕES  DO  SENHOR  VICE-PRESIDENTE:---------------

---------1. Deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções  em que o Senhor

Presidente participou no período compreendido entre a última e a presente

reunião constantes da sua Agenda, nomeadamente:--------------------------------------

------Dia 13.07: Esteve na Assembleia Distrital e na Comissão Regional da

Reserva Agrícola.-------------------------------------------------------------------------------------

-------Dia 14.07: Reuniu com a Dra. Helena Seixas Jorge sobre projecto de

Loteamento na Rua do Sr. do Bonfim / Chamusca - Ponto de Situação -  vai

realizar-se reunião com os promotores.--------------------------------------------------------

------Dia 15.07: Participou na reunião  no Edificio São Francisco sobre o Banco de

Voluntariado.--------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 16.07: Esteve com o Sr. Vice-Presidente em Vale de Cavalos para

acertar procedimentos para a intervenção de demolição. Esteve na Abertura de

Exposição sobre a República no Edificio do ex-Centro Regional de Artesanato.-

------Dia 17.07: Esteve com o Eng.º Hernani Lopes da Costa para acerto de

procedimentos de operação em Vale de Cavalos. Participou, em Vale de Cavalos,

na apresentação de livro da Dra. Alice Lázaro.----------------------------------------------

------Dia 18.07: Esteve na Carregueira no Turismo Rural a visitar as instalações  e

os projectos PRODER com o Eng.º Sebastião Verga. Esteve igualmente no

Pinheiro Grande com o Sr. Rui Fonseca a acompanhar uma acção com diversos

cavaleiros que ali estiveram no fim-de-semana.---------------------------------------------

---------2. Deu igulamente conhecimento dos contactos, reuniões e acções  em que

participou no período compreendido entre a última e a presente reunião,



(R: 2010.07.19)

             -6-

nomeadamente:----------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 16.07: Abertura da exposição sobre a República no ex-CRA.---------------

------Dia 17.07: Actividade (Mini Recital com a Escola de Música do Centro

Recreativo Musical de Outeiro Grande) na Biblioteca em parceria com a Biblioteca

Gulbenkian.----------------------------------------------------------------------------------------------

------SIADAP: Diversas reuniões no âmbito da avaliação dos trabalhadores do

Municipio para o ano de 2010.--------------------------------------------------------------------

------OBRAS  EM  CURSO: Deu o ponto de situação das intervenções em curso

no Concelho, nomeadamente, Projecto do Centro Escolar.------------------------------

-------INFORMAÇÕES DIVERSAS: Tapeçarias de Pastrana  (Inscrições);  OTL -

Curta Duração / Freguesias rurais.---------------------------------------------------------------

------JOÃO  MANUEL  LOURENÇO:-----------------------------------------------------------

------Informou que esteve presente em diversas acções e reuniões, nomeada-

mente: Dia 15.07: Reunião semanal da CPCJ. À tarde, no Edificio S. Francisco,

na 1.ª Acção de Sensibilização - Voluntariado - Banco Local de Chamusca.  Dia

16.07:  À tarde inauguração da Exposição Evocativa do Centenário da República.

Dia 17.07: À tarde, apresentação de livro em Vale de Cavalos "Vale de Cavalos

/ Vila de Rei" da Dra. Alzira Lázaro. -------------------------------------------------------------

------PAULO  JORGE  QUEIMADO:------------------------------------------------------------

------Informou que esteve presente em diversas acções, nomeadamente:  Dia

15.07:  1.ª Acção de Sensibilização - Voluntariado - Banco Local de Chamusca.

Dia 16.07: Inauguração da Exposição Evocativa do Centenário da República. Dia

17.07: Apresentação de livro em Vale de Cavalos "Vale de Cavalos / Vila de Rei"

da Dra. Alzira Lázaro.--------------------------------------------------------------------------------

------LINKS: Indagou sobre o ponto de situação das ligações ao "site" do Município,

tendo o Sr. Vice-Presidente informado sobre a resolução das dificuldades de
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ordem meramente técnica.-------------------------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-----------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Vice-Presidente declarou

encerrada esta reunião eram dezoito horas e quinze minutos, da qual, para

constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada,

vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim Maria de Lourdes Salgado

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do

artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------------------------------

O Vice-Presidente da Câmara,

           Francisco Manuel Petisca Matias

O Técnico Superior,

Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado
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